



Brenda Biya pense qu'il est temps pour que la musique camerounaise retrouve ses lettres de noblesses.

En effet, dans un message publié sur sa page Facebook, l'unique fille du Président Paul Biya demande à ses compatriotes d'œuvrer pour que les artistes, chanteurs et écrivains camerounais brillent au-delà des frontières camerounaises.

« C'est en élevant nos frères (artistes, chanteurs, écrivains, etc) Camerounais que leur talent franchiront les frontières. Aimons nous vivant ou bien vous allez lire l'heure », écrit la fille de Paul et Chantal Biya.

Réponse des internautes

Le message a été bien reçu par certains followers de Brenda, mais d'autres, comme il fallait s'y attendre, ont bien bêché la fille du Chef de l'Etat

« Tu le dis ainsi mais tu fais tout le contraire. Si au moins tu étais habillée à la camerounaise, si c'était les artistes Camerounais qu'on invitait au palais ou encore si dans tes vidéos on écoutait les musiques camerounaises à la place des musiques américaines tu aurais prêché par l'exemple mais puff » !!, écrit un internaute en dessous de la publication Brenda Biya.

« ***Oui c'est vrai hein tu avais montré l'exemple en invitant l'artiste camerounais WIZKID au palais*** », a ironisé un autre internaute.